



Nombre del alumno:

Elizabeth Guadalupe Espinosa López

Nombre del profesor:

LE. Romelia de León Mendez

Licenciatura:

4to. Cuatrimestre Enfermería Escolarizado

Materia:

Epidemiología I

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“- Análisis para el diagnóstico en el diseño de estrategias, proyectos, programas y políticas nutricionales”

ANÁLISIS PARA EL DIAGNÓSTICO EN EL DISEÑO DE ESTRATEGIAS, PROYECTOS, PROGRAMAS Y POLÍTICAS NUTRICIONALES

La nutrición estudia los procesos bioquímicos y fisiológicos que suceden en el organismo luego de ingerir cualquier tipo de alimentos. Es importante que las personas en cualquier etapa de su vida que se encuentren ya sean niños, adultos o ancianos sepan que deben mantener una alimentación sana y balanceada no solo para mejorar su apariencia y estilo de vida si no también para prevenir la aparición de enfermedades de nutrición como lo es la obesidad, el sobrepeso, desnutrición, anorexia, entre otras.

Existen diversas formas en las que las empresas en general pueden contribuir para mejorar la alimentación de las personas, si bien es dicho no es responsabilidad de dichas empresas pero si pueden contribuir. Se sabe que la mayoría de los productos se les trabaja en su estética para hacerlo llamativo al público y este se anime a adquirir, es la misma manera en la que las empresas pueden brindar ayuda.

Diseñar formas de agregar las consecuencias de manera diferente para no afectar a la compra del producto pero si de una u otra manera prevenir al cliente los riesgos que atribuir si sigue ingiriendo ese tipo de alimentos. La FAO es la organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, se encarga básicamente de combatir el hambre en su mayor de los casos en personas de bajos recursos.

Tiene la función de crear y echar a andar las actividades que pueden funcionar para erradicar el hambre en la sociedad, básicamente la FAO actúa como un foro en donde todos los países intervienen para mejorar y actualizar las actividades agrícolas, forestales y pesqueras con la finalidad de generar una buena nutrición para cada persona de su país.

Básicamente la FAO tiene como objetivo brindar información a todos los países sobre la manera en la que se puede aprovechar la agricultura, pesca y ganadería, fuera de los foros la FAO se encarga de administrar el dinero que es invertido por cada uno de los países involucrados para garantizar que las ideas que se generar en los foros puedan llegar a su realización.

Así como la FAO existen un sinnúmero de “empresas” que tienen el mismo objetivo, quizá no en su misma magnitud pero si con el mismo fin. Algunos de estos contribuyentes son; Scaling Up Nutrition Movement (SUN) encargado de reunir a los gobiernos, empresas y

ciudadanos para erradicar la desnutrición, así como; Reach Partnership (REACH), Global Panel on Agriculture and Food Systems for Nutrition, New Partnership for Africa's Development (NEPAD) y UNICEF trabaja para ayudar a niños y adolescentes que no corrieron con tanta suerte y se encuentran desprotegidos.

Es por ello que la labor de cada una de estas instituciones sirve para mejorar la calidad de vida de cada individuo que se encuentre involucrado en cada país que participa en las actividades. Por ejemplo actualmente con la situación de la pandemia que se está viviendo la UNICEF organizo una colecta en donde el dinero que sea donado se enviara directo para las familias que están pasando peores momentos por la falta de trabajo.

BIBLIOGRAFIA

- ANDERS AHLBOM. (2009). Análisis para el diagnóstico en el diseño de estrategias, proyectos, programas y políticas nutricionales. En Epidemiologia(Pag. 89 - 90). s/l: MAC GRAW HILL.